



NEWSLETTER

LES OUBLIÉS DE LA POLITIQUE

Le **27 mars prochain, un échange** autour du projet sera organisé avec une quinzaine de participants, au Sénat. Ces invités, principalement des politiques de différents bords et différentes instances (Europe, Parlement, Conseil Départemental, Maire,...), nous aideront à déterminer les besoins, la perception et les attentes de chacun quant à la direction que notre projet doit prendre.

Une **restitution et un échange, début avril**, auront lieu après la réunion au Sénat. Nous ne manquerons de vous y convier afin de travailler ensemble sur le sujet.

À l'occasion de cet échange, **notre collectif rédigera une tribune** que nous tâcherons de faire diffuser dans différents journaux et médias afin de toucher une audience nationale et donner de la hauteur au projet.

Sur la direction à prendre, nous allons **créer une association** afin d'éviter toute réticence à participer au projet et faciliter notre positionnement. Ce sera d'ailleurs l'occasion, en parallèle de nos recherches de financements institutionnels et par mécénat, de **lancer une cagnotte participative**. Cela nous aidera à garder notre indépendance et à travailler et faire grandir cette initiative qui, nous le pensons, mérite d'être d'ampleur nationale.

Au niveau des **terrains d'études**, nous travaillons actuellement à lancer le projet sur le territoire. Des contacts ont été pris dans le **canton d'Abbeville** et nous faisons en sorte de lancer la machine sur le territoire. La région **Occitanie** est intéressée par l'initiative et pourrait être un partenaire de choix sur ce projet.

D'autres terrains sont également en cours d'étude, et nous travaillons à développer activement ce projet. Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant de ses évolutions. Pour ce faire, nous lancerons prochainement notre **site web**, à l'adresse suivante : **oubliespolitiques.fr**. Vous y retrouverez toutes les actualités du projet ainsi que les réunions et autres développements.